

Herzlich  
willkommen

**Andreas Sturm**  
Mitglied des Landtags  
von Baden-Württemberg  
[www.andreas-sturm.com](http://www.andreas-sturm.com)

## 100 Prozent Rückenwind für Sturm

### Andreas Sturm MdL wieder zum CDU-Landtagskandidaten gewählt

Reilingen. Mit einem einstimmigen Votum haben die Delegierten der CDU-Verbände im Wahlkreis Schwetzingen Andreas Sturm MdL zu ihrem Kandidaten für die Landtagswahl im März 2026 gewählt. Alle 70 abgegebenen Stimmen entfielen auf den 38-jährigen Gymnasiallehrer aus Neulußheim.

Die Nominierungsveranstaltung fand am vergangenen Freitagabend in den Fritz-Mannherz-Hallen in Reilingen statt, für Sturm nicht nur ein politischer, sondern auch ein persönlicher Ort: Seine Großmutter, die anwesend war, ist gebürtige Reilingerin und lebt seit Jahrzehnten in Neulußheim. „Und bis zum heutigen Tag bezieht meine Oma immer noch das Reilinger Ortsblatt“, sagte Sturm lachend.

In seiner Rede blickte der Christdemokrat auf seine bisherige parlamentarische Arbeit zurück. Dass es 2021 gelungen sei, wieder ein Mandat für die CDU im Wahlkreis Schwetzingen zu erringen, sei „keine Selbstverständlichkeit und nur durch eine große Gemeinschaftsleistung möglich gewesen.“

Mit neuen Formaten wie der „AnsprechBar“ (Infoständen im gesamten Wahlkreis), Grillfesten unter dem Motto „Bratort“ und Bürgersprechstunden, die zu Coronazeiten unter dem Motto „Walk & Talk“ im Freien stattfanden, habe er stets den direkten Draht zu den Menschen gesucht. Bei seiner regelmäßig angebotenen Schwerbehindertenberatung mit Experten, die bereits rund 250 Menschen genutzt haben, gehe es ihm darum, echte Hilfe zu leisten. Er stehe für alle als verlässlicher Ansprechpartner zur Verfügung.

Als bildungspolitischer Sprecher der CDU-Fraktion setzte er sich für die Rückkehr zu G9 und die Erhöhung der Schulbaumittel auf 450 Millionen Euro ein. Auch Landesfördermittel seien für den Wahlkreis wichtig. Bei der Inneren Sicherheit hob er Neueinstellungen bei der Polizei sowie Maßnahmen wie Videoüberwachung hervor. In Sachen Notfallpraxis Schwetzingen, deren Schließung er scharf kritisierte, erneuerte er seine Kritik an der KVBW ebenso wie an Show-Abstimmungen im Landtag.

Als Zweitkandidat wurde mit 97 Prozent Nils Melkus gewählt. Der 30-jährige Volkswirt, der in seiner Heimatstadt Schwetzingen CDU-Vorsitzender und Stadtrat ist, sprach sich für wachstumsfreundliche Rahmenbedingungen, weniger Bürokratie und Investitionen in Zukunftstechnologien aus. Die wirtschaftliche Substanz sei da, aber das Land dürfe bei Digitalisierung und KI nicht den Anschluss verlieren.



# 406.147.- Euro für Burg Wersau

## Andreas Sturm MdL: Land fördert Reilinger Projekt aus Tourismusinfrastrukturprogramm

Reilingen/Stuttgart. Gute Nachrichten für Reilingen: Das Land Baden-Württemberg fördert den Bau eines Eingangsbauwerks für den Archäologiepark Burg Wersau mit 406.147.- Euro. Die Gesamtkosten des Projekts belaufen sich auf rund 646.000 Euro. „Das Tourismusinfrastrukturprogramm hat eine starke Hebelwirkung und stärkt den Tourismus vor Ort“, so der CDU-Landtagsabgeordnete Andreas Sturm. Insgesamt stellt das Land in diesem Jahr 16,08 Millionen Euro für 36 Projekte bereit – rund fünf Millionen mehr als im Vorjahr.

Auch im vergangenen Jahr hatte sich Sturm erfolgreich für die Burg Wersau eingesetzt und konnte im Dezember 2024 mitteilen, dass im Rahmen der Verabschiedung des Landeshaushalts auf Initiative seiner CDU-Landtagsfraktion ein Investitionskostenzuschuss in Höhe von 70.000.- Euro für das geplante Empfangsgebäude bewilligt wurde.

## »Geschlechterrollen auf den Kopf gestellt«

### Andreas Sturm zu Gast bei Talk-Show mit DragQueen Audrey Naline im „theater am puls“ in Schwetzingen

Die schillernde Berliner DragQueen Audrey Naline lädt zum »Schwetzchen«, einer extravaganen Talk-Show, ins Theater am Puls. Mit interessanten Gästen aus der Kulturlandschaft Rhein-Neckar spricht sie über Gesellschaft, Politik, Kultur, Großstadtdschungel und Kleinstadtkosmos. Bei der zweiten Ausgabe der Talkshow ist der lokale Landtagsabgeordnete und Autor Andreas Sturm zu Gast. Neben seinem Engagement in der baden-württembergischen Kulturpolitik, schreibt er Bücher über William Shakespeare. An diesem Tag erscheint sein neues Werk zum Leben und Wirken des provokanten irischen Schriftstellers Oscar Wilde mit dem Titel »Born to be Wild(e)«.

Waren Oscar Wilde und die Dandys etwa die Dragqueens des 19. Jahrhunderts? In jedem Fall erforscht Wilde, wie Shakespeare, die vorherrschenden Geschlechterrollen und die Frage von Kunst und Wirklichkeit.

**Die Talkshow findet am Samstag, 12. April 2025 um 19:00 Uhr im „theater am puls“ in Schwetzingen statt. Weitere Informationen und Karten unter dem Link: <https://www.theater-am-puls.de>**



## Impressum

Dieser Newsletter ist ein Rundbrief von Andreas Sturm MdL (CDU). Alle Beiträge und Fotos sind urheberrechtlich geschützt.  
Herausgeber: Andreas Sturm MdL, Wahlkreisbüro, Rathausstraße 2, 68766 Hockenheim.

V.i.S.d.P.: Matthias Busse. / Redaktion, Fotos Nominierung und Grafik „theater am puls“: Matthias Busse. Foto Audrey Naline: Sarah Berger.  
E-Mail: [kontakt@andreas-sturm.com](mailto:kontakt@andreas-sturm.com). Internetseite: [www.andreas-sturm.com](http://www.andreas-sturm.com)